

Halloween llega al Mercado Central

14/10/2024



El Mercado Central ha inaugurado un punto de photocall con la temática de **Halloween**. Se trata de un reclamo que cada año atrae a numerosas personas. Este año han dado un paso más allá y han realizado un pequeño **túnel protagonizado por el negro y el naranja**, colores tradicionales de esta celebración.

El mismo jueves 31 de octubre el Mercado Central abrirá en horario de mañana con **numerosas actividades y sorpresas para el disfrute de niños y mayores**. Un año más se repartirán caramelos para los más pequeños. **Este año no habrá horario de tarde sino de mañana.**